



13 Pièces

564 m²

Réf. ROC 90095

14 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété en parfait état au cœur du village de Saint Jean Cap Ferrat
Exclusivité : Qualité de vie exceptionnelle offerte par la situation de la villa en plein centre du Village du Cap-Ferrat et à proximité de commerces, plages, restaurants, etc.
Superbe villa provençale d'environ 564 m² habitables sur un terrain plat admirablement paysagé, nichée au cœur du Cap Ferrat, à deux pas du Grand Hôtel.
Offrant des prestations exceptionnelles et une décoration d'excellente qualité, elle comprend quatre chambres avec salles de bains, une cuisine moderne ainsi qu'un grand salon ouvrant sur la terrasse de ...

Property in perfect condition in the heart of the village of Saint Jean Cap Ferrat
Exclusivity: Exceptional quality of life offered by the location of the villa in the center of the Village of Cap-Ferrat and close to shops, beaches, restaurants, etc.
Superb Provencal villa of around 564 m² of living space on a flat, beautifully landscaped plot, nestled in the heart of Cap Ferrat, a stone's throw from the Grand Hotel.
Offering exceptional services and excellent quality decoration, it includes four bedrooms with bathrooms, a modern kitchen and a large living room opening onto the single-storey ...

ROC AGENCY

28, rue Comte Félix Gastaldi, - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

